

LETTRE

DE

Son Eminence le Cardinal Perraud

Aux Evêques du monde entier, sur le projet d'un pèlerinage international à Paray-le-Monial

Excellence Révérendissime,



'EXPOSITION universelle de 1900 attirera sans doute à Paris un grand nombre d'étrangers. Dans les diverses parties du globe seront organisées des caravanes de visiteurs attirés vers la capitale de la France, par le désir de voir et d'étudier de près les merveilles de l'art et de l'industrie qui seront accumulées

sur les bords de la Seine et offertes en spectacle au monde entier.

- Ne serait-il pas possible de faire bénéficier la religion de cononvement extraordinaire?
- Parmi les voyageurs qui, dès maintenant, méditent de